

Saguenay, 30 septembre 2013

*Objet : Appui à la candidature du Québec comme hôte du prochain Forum Social Mondial en 2015*

À qui de droit,

Par cette lettre, nous le Forum social régionale 02 nous appuyons la *candidature du Québec comme hôte du prochain Forum Social Mondial en 2015*.

Cette candidature souhaite réaffirmer la nécessité de convergence de la société civile québécoise et mondiale, contre les dérives de plus en plus nuisibles du néo-libéralisme et du néo-conservatisme, au Sud comme au Nord. De plus, elle vient réaffirmer la créativité et la résilience de la population québécoise et de notre région du Saguenay-Lac-Saint-Jean, et notre espoir collectif d'un changement possible et nécessaire. Finalement, elle se positionne comme une initiative ouverte à la collaboration avec d'autres régions candidates pour recevoir le FSM 2015, dans le but d'éviter toute logique de compétition, contraire aux valeurs de respect de la pluralité que nous souhaitons promouvoir.

Le Forum social régional 02 est issue d'une initiative citoyenne suite à la participation de plusieurs résidents de organismes de notre région du Saguenay-Lac-Saint-Jean au Forum social mondial de 2005. En effet, nous prônons l'égalité pour tous les peuples en faisant la promotion des alternatives qui changent les mécanismes actuels de domination du néo-libéralisme. Notre organisme a été fondé en 2006 et compte déjà à son actif 4 rassemblements régional.

C'est pour cela que nous souhaitons manifester notre appui à cette initiative, en espérant que nous aurons l'opportunité de participer au processus des Forums Sociaux Mondiaux et ainsi de contribuer à cet effort collectif de construction d'un monde plus juste, solidaire et durable.

Solidairement,



---

Simon-Olivier Côté, membre fondateur et administrateur du secrétariat général  
Forum social régional 02  
94 rue Jacques-Cartier Est, suite 301, Saguenay, Québec, Canada, G7H 1Y3